

TEMAS DESTACADOS:

• [Nuevas tarifas de taxis en Cali](#)

• [Alerta en el Pacífico por tiempo de lluvias](#)

📧 [Google Noticias](#)

■ Incluyendo 9 niños

## Autoridades de salud del Valle del Cauca insisten en evitar la pólvora: ya van 28 lesionados



Foto: Policía Metropolitana de Cali

### VALLE DEL CAUCA

Martes 10 de Diciembre, 2024

Con el inicio de las celebraciones decembrinas, las autoridades del Valle del Cauca intensifican su llamado a la ciudadanía para evitar el uso de pólvora.

Hasta la fecha, se reportaron 28 personas lesionadas, de las cuales nueve son menores de edad, una cifra que evidencia la falta de precaución en el manejo de estos artefactos.

Este panorama preocupa a las autoridades, que buscan prevenir más tragedias durante las festividades.

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, señaló que las lesiones más comunes incluyen quemaduras graves y amputaciones, especialmente en las manos y el rostro.

Cali enfrenta una situación preocupante en esta temporada decembrina por el incremento en los casos de lesionados por pólvora.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué pasará con el pico y placa en diciembre en Cali? Conozca aquí la respuesta](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Video: Dos conductores se fueron a los golpes en medio de una vía; uno le sacó machete](#)

La ciudad lidera las estadísticas de accidentes relacionados con el uso de artefactos pirotécnicos, acumulando 17 de los 28 casos reportados en el departamento.

Estas heridas no solo afectan físicamente a las víctimas, sino que también generan un impacto emocional y social de largo alcance, particularmente en los niños.

“La protección de nuestros menores es una responsabilidad colectiva. Padres, cuidadores y la comunidad en general deben trabajar unidos para evitar estos accidentes”, afirmó Lesmes.

## Pólvora en manos de expertos: la clave para prevenir accidentes

Cali, Jamundí y Palmira lideran la lista de municipios con mayor número de casos registrados hasta ahora.

Según el reporte del Centro Regulador de Urgencias y Emergencias, CRUE, el principal detonante de estos incidentes es la manipulación indebida de artefactos pirotécnicos como volcanes, petardos y cohetes.

La mayoría de las lesiones ocurrieron en eventos familiares, donde los menores suelen estar más expuestos al peligro.

Ante este panorama, las autoridades insisten en que la pólvora debe ser utilizada únicamente por expertos certificados.

Además, recomiendan optar por espectáculos de luces realizados por profesionales, en lugar de manipular artefactos de alto riesgo.

“Es preferible disfrutar de una pólvora segura, que ilumine el cielo sin dejar huellas dolorosas en nuestras comunidades”, subrayó la funcionaria.

El impacto no se limita solo a los lesionados.

El uso inadecuado de pólvora también afecta a personas con condiciones de discapacidad, animales domésticos y la calidad del aire, generando un costo elevado para la sociedad.

Por ello, el Gobierno Departamental ha intensificado las campañas de sensibilización y los operativos para decomisar pólvora ilegal, con el objetivo de reducir los riesgos durante estas fechas.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

